



COLEGIO MARYMOUNT

COMITÉ CULTURAL MARYMOUNT

CON LA COLABORACIÓN DE:
El Departamento de Lengua Castellana
El Departamento de Inglés
El Departamento de Francés

STORY WRITING CONTEST

2ND - 11TH GRADE

FRANCÉS

DÉCIMO Y UNDÉCIMO GRADO

2014



segundo

EL PESECITO SE EMBORRACHÓ

Paulina Serna Gutiérrez - Pauliser (2ºA)

Había una vez, abajo en el mar, un pulpo, una tortuga, un alacrán muy malo y dos peces: un amigo de ellos el pez Mostaza y el pez mago.

Una vez el pulpo vio un terremoto y le avisó al resto de sus amigos y les dijo: "escuchen, escuchen, viene hacia acá un gran terremoto".

De pronto vino una gran ola, se dieron cuenta de que era el gran y poderoso pez Mostaza que quiso hacer su bienvenida así.

El pez les dijo: "no teman, soy yo" y se tranquilizaron un poco, el pez vivía en un Penthouse en el fondo, muy en el fondo del mar.

Un día el pez Mostaza vio en su bola de cristal que alguien negociaba con el alacrán algo, y el pez no entendió qué significaba esto.

Pasaron minutos, horas y era el pez Mostaza quien iba a negociar con el alacrán una bebida, la cual no era lo que se esperaba, era una droga mala que dañaba el cuerpo. Cuando el pez Mostaza la tomó, se emborrachó y perdió la memoria, fue donde sus amigos y ellos se dieron cuenta lo mala que era, porque él hablaba de una manera que nadie entendía, muy diferente a como él hablaba, después su amigo se tranquilizó y quedó normal.

Fue cuando sus amigos entendieron que esa droga los dañaba porque les hacía hacer cosas raras, ellos hablaron con el pez Mostaza y le pidieron el favor que nunca más la volviera a tomar.

